
 
 
 

 
 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 
DE PELOTAS 

 
Ata de Reunião do Conselho Fiscal 

 
Ata Nº: 72 
Data: 08/02/2024 
Local: Sala de Reuniões do PREVPEL 
Horário: 9:30 

 
Participantes: 
Cláudia Beatriz Neto Correia, Renato Mendonça Abreu e Kátia Simone Lopes Siefert  
 
 
Definição da ordem do dia/pauta: 
 
1.  Leitura de e-mails 

 
2.   Analise dos dados financeiros e Contábeis. 

 
3.  Pagamento de JETON 

 
 

Discussão/Recomendações: 
 

1.  Haviam e-mails na caixa de entrada, referente ao novo modelo a ser 
adotado de cronograma de reuniões e constatações de divergências em 
atas que foram esclarecidas e sanadas. Em relação ao novo cronograma 
de reuniões, observa-se que o mesmo solicita com antecedência as pautas 
a serem tratadas, o que nos parece um limitador a introdução de pautas 
que poderão surgir no decorrer do mês. 

 
2. 
 
 
 
3. 

 
Continuação das análises dos dados financeiros e contábeis, referente aos 
dados recebidos que tratam de esclarecimentos quanto as receitas e 
despesas da gestão RPPS. 
 
Pautamos o atraso do pagamento dos Jetons, para os conselheiros fiscais, 
sendo que a nossa efetividade foi entregue no dia 01/02/2024, conforme 
determina o regimento interno as nossas atas são entregues até a semana 
seguinte, sendo que tivemos um equívoco no envio das atas do mês de 
janeiro. Ocorre que o pagamento do Jeton para os conselheiros é a 
remuneração por serviços prestados o que já é comprovado pela 
efetividade, a correção e entrega das atas é somente a formalização 
desses serviços. Outra consideração importante é que o pagamento dos 
servidores do PREVPEL é realizado no último dia útil do mês, 
independente da produção dos mesmos. 
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Parecer: 
 
1. 
 

O cronograma de reuniões com pautas previamente estabelecidas, não 
podem de forma alguma impedir a inclusão de novas pautas que poderão 
surgir no período em questão. 
 
 

2. 
 

3.  

 

Sem parecer 
 
 
Apontamos que os pagamentos de jetons para os conselheiros sejam 
realizados conforme entrega da efetividade, como já discutido 
anteriormente pelo conselho deliberativo, a remuneração não pode estar 
submetido à avaliação da qualidade por parte da administração do 
Instituto, formando assim uma quebra de equidade entre os servidores, 
administração, conselhos e comitê de investimentos, criando conflitos e 
ocasionalmente inversão de posições. 
 

    Encerrada a presente reunião nada mais havendo para tratar eu Kátia Siefert 
Lavrei a presente ata, e após lida e aprovada será assinada por todos os 
presentes. 

 
Pelotas, 08 de fevereiro de 2024 

 
Assinatura 

 

Renato Mendonça Abreu 

Presidente 
 
 

Cláudia Beatriz Neto Correia                               Kátia Simone Lopes Siefert 

      Vice-Presidente                                                            Secretária 
 

 


